

Beuren

Bürger-App geplant

[22.02.2019] Um ihr Beteiligungsangebot für die Bürger auszuweiten, will die baden-württembergische Gemeinde Beuren unter anderem eine Bürger-App einführen.

Ihre Bürgerbeteiligung will die baden-württembergische Gemeinde Beuren intensivieren. Wie der Teckbote in seiner Online-Ausgabe vom 4. Februar 2019 berichtet, sollen dazu nicht nur die Informationsmöglichkeiten auf der kommunalen Website weiter ausgebaut werden. Auch die Einführung einer Bürger-App mit Push-Funktion sei geplant. Sie soll den schnellen Transport von Informationen und Nachrichten in beide Richtungen zwischen Verwaltung und Bürgern ermöglichen. Um ihre Bürger an wichtigen Entscheidungen zu beteiligen, hat Beuren bereits Arbeitsgruppen, Bürgerwerkstätten oder Fragebogenaktionen angeboten. Zu allen großen Projekten habe es Probeabstimmungen gegeben. Workshops oder Informationsabende zählen ebenfalls zum bisherigen Beteiligungsangebot der Gemeinde.

(ve)

Bericht im Teckbote vom 4. Februar 2019

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Bürgerbeteiligung, Beuren